



Marina Chernikova Марина Черникова

Russland/Niederlande/Russia/Netherlands

Marina Chernikova lebt in Amsterdam und Moskau. Im Projekt "Urban Surfing" untersucht sie die Veränderungen städtischer Existenz, die durch das beschleunigte Tempo des Stadtlebens und der Entwicklung neuer Technologien entstehen. Dieses führt zu einer fragmentierten und nichtlinearen Wahrnehmung unseres Lebens im urbanen Umfeld. Zur Visualisierung dieses Phänomens werden dokumentarische und virtuelle Schnappschüsse verschiedener Orte und Momente digital zu einem Panoramabild verflochten – die innere Landschaft des urbanen Menschen. Videos und Drucke wurden gezeigt u.a. in: Hermitage Amsterdam; Institut für moderne Kunst Valencia; De Hallen, Haarlem; NCCA, Moskau; Louise Blouin Stiftung, London; Internat. Begegnungen Paris–Berlin; ZKU, Berlin; WRO Biennale, Breslau; The One Minutes, Venedig Biennale; FiLE, Sao Paulo; Exis, Seoul; Museum Quai Branly, Paris. Sammlungen: Kolodzei Kunststiftung, USA; Moskau Museum für Moderne Kunst; Nationales Zentrum für zeitgenössische Kunst, Moskau; Multimedia-Kunstmuseum, Moskau; Fondo Sandretti, Italien.

Marina Chernikova lives in Amsterdam and Moscow. In her ongoing project "Urban Surfing" she investigates the changes in urban existence, caused by the accelerated tempo of city life and the development of new technologies. This results in a fragmented and nonlinear perception of our existence in the urban environment. To visualize this phenomenon documentary and virtual snapshots from different locations and moments are digitally intertwined into one panoramic image – the inner landscape of urban man. Chernikova's videos and prints were shown at: Hermitage, Amsterdam; Institute Valencià d'Art Modern; De Hallen, Haarlem; NCCA, Moscow; Louise Blouin Foundation, London; Rencontres Internationales Paris–Berlin; ZKU, Berlin; WRO Biennale, Wrocław; The One Minutes, Biennale Venice; FiLE, Sao Paulo; Exis, Seoul; Museum du Quai Branly, Paris, among others. Public collections: The Kolodzei Art Foundation, US; Moscow Museum of Modern Art; National Center for Contemporary Art, Moscow; Multimedia Art Museum, Moscow; Fondo Sandretti, Italy. www.marinachernikova.com



Stadt-Surfen / Transition 1 & 2, 2013, Inkjet-Druck auf Leinwand, je 145x375 cm
Urban Surfing / Transition 1 & 2, 2013, inkjet print on canvas, each 145x375 cm